

N

Nuestro archivo

4 años | 17 de junio de 2021

SSA cerró el frigorífico mortuorio

Como medida preventiva ante un eventual colapso en la morgue del Hospital Regional, el Servicio de Salud de Atacama (SSA) habilitó hace dos meses una cámara mortuoria transitoria con capacidad para 6 personas, la cual se instaló en el recinto asistencial y que alcanzó a albergar a 4 personas fallecidas. No obstante, el frigorífico se encuentra cerrado.

21 años | 17 de junio de 2004

Atacama podría tener una nueva ciudad

Atacama es una de las pocas regiones que no posee su capital en la costa.

De ahí que nació la idea de un grupo de empresarios el concretar un proyecto donde se creará una nueva ciudad llamada, Bahía Salado perteneciente a la Hacienda Castilla, la tercera propiedad más grande de Chile con 220 mil hectáreas

19 años | 17 de junio de 2006

Aparecen primeros casos de adenovirus

Con la confirmación de 4 casos de adenovirus la seremi de Salud, Pilar Merino, se refirió a las últimas complicaciones en los menores de 2 años por enfermedades respiratorias. La Autoridad Sanitaria señaló que no se han presentado en la Región de Atacama casos de virus sincial respiratorio, pero ya se pueden apreciar los primeros pacientes con adenovirus.